

AVENIDA FRANCISCO DE AGUIRRE

Como muchas de las Alamedas de Chile, la AVENIDA FRANCISCO DE AGUIRRE nace de un antiguo brazo de la quebrada San Francisco que en pleno siglo XIX fue encauzada. Hacia 1953 (como parte del Plan Serena del entonces presidente González Videla) clásicas estatuas fueron incorporadas al ya tradicional paseo de los serenenses.



Las «chiquillas» de Arias

Muchas de las esculturas de la Avenida son de Virgino Arias (1855-1941) el gran escultor chileno al cual también pertenece el «General Baquedano» de la Plaza Italia y «El Roto» de la Plaza Yungay, las dos en Santiago.

Don Francisco de Aguirre

En 1549 Francisco de Aguirre (nacido en España en 1508 y muerto en La Serena en 1560) refunda San Bartolomé de La Serena (su primera fundación fue en 1544 por Juan Bohon) convirtiéndose en la segunda ciudad más antigua de Chile. Durante los siglos XVI y XVII la ciudad fue asaltada, entre otros, por los piratas Drake y Sharp.



Avenida Francisco de Aguirre, La Serena.

IV Región. Capital: La Serena

Población: 771.085* - Superficie: 40.579,9 km²

*Fuente: INE. Proyecciones de población al 2015.

BITÁCORA



EL TIEMPO EN LÍNEA

A qué momento corresponden estas fechas relevantes en la vida de Francisco de Aguirre.

- 1500 _____
- 1534 _____
- 1540 _____
- 1549 _____
- 1554 _____
- 1569 _____
- 1581 _____



TUITEANDO...

Cuéntale a un extranjero en 140 caracteres como es la Av. Francisco de Aguirre hoy.



EL ARTISTA ERES TÚ

Escoge dos esculturas de la Avenida Francisco de Aguirre de La Serena y haz un croquis de ellas.

